



「感じ」「動き」「かわる」…新たな未来にむかって！



# さくらの学校だより

平戸市立田平東小学校 学校だより 令和7年4月28日 文責：校長 森川 稔



## 真剣に取り組みました

4月17日（水）に6年生が全国学力・学習状況調査（国・算・理）に、5年生が長崎県学力調査（国・算）に取り組みました。どちらも友達や他校、市町との比較ではなく、これまでの学習内容についてどの程度理解できているか、全国的、全県的に状況を把握し、結果を分析して改善を図ることをねらいとしています。

つまり、ただ問題に取り組んで、その結果に一喜一憂するのではなく、子どもたちの状況、たとえば得意な内容や、逆にどのような問題に苦手意識を持っているのかなどについて分析し、できるだけ早めにその改善を図っていくことが大切だと考えます。

田平東小では、5・6年生の担任の先生だけでなく、すべての先生方に同じ問題の冊子を配付し、全員で子どもたちと同じように解いてみて、結果の分析をもとに、それぞれの学年で今のうちに確実に身につけさせるべき内容を共有するようにしています。

5・6年生は、さっそく問題を振り返り、みんなで一緒に考え、「どう考えればいいのか」「どうして間違っていたのか」などについて確認しています。学力の定着については、各学年とも教科のまとめテストや今回の高学年の調査に加え、12月には全学年とも市の学力調査でも把握します。



## ご来校ありがとうございました

21日（月）の授業参観、懇談会、PTA総会には、ご多用な中、多くの保護者の皆様にご来校いただきありがとうございました。入学、進級したお子さんの学びの様子はいかがだったでしょうか。今後も各教科において、お子さんが楽しく学び、伸びる授業に努めて参ります。



学級懇談会では、限られた時間ではありましたが、担任にとっても始業式、入学式での子どもたちとの出会いに続き、保護者の方々との出会いとなりました。学級経営方針や現在の学級の様子などについて担任から説明させていただきました。今後の活動について引き続きご協力をお願いいたします。



その後のPTA総会にもたくさんのご参加をいただき、提案された議案にご承認いただきありがとうございました。PTA活動も本格的に動き始めます。今年度も子どもたちのために無理なく楽しく活動できるPTAでありたいと思います。

# 運動会に向けて環境が整いました！

26日（土）のPTA除草作業には、ご多用の中多くの保護者の皆様にご協力いただきました。運動会を前に、子どもたちが安全で安心して学習に取り組める環境ができました。活動を通して、東小の元気な子どもたちを支える保護者の皆様のパワーも感じた作業でした。きれいに整備された運動場で今週も元気にがんばります！



## 交通安全教室

安全に気を付けて歩行したり自転車に乗ったりして、自分の命を自分で守れるよう、交通安全教室を行いました。今年度も学校前の駐在所の所長さんや、市の交通安全協会から指導員の方に来ていただきました。まずははじめに所長さんから、昨年一年間の田平町や市内で起こった交通事故の件数や、横断歩道を安全にわたるときの留意点などについてわかりやすくお話を聞いていただきました。その後、低学年と高学年に分かれて実地学習で



す。低学年は中庭でお話を聞いたあと、実際に学校周辺の信号のある交差点や信号のない交差点を渡る練習をしました。高学年は、交差点に見立てた運動場で、「ブタベルサハラ」の合言葉で自転車の点検を確認し、実際に自転車に乗る練習をしました。イヤホンを付けたまま自転車に乗る体験を通して、その危険性に気づき、安全に乗ろうとする意欲が高まりました。

## 無事故の連休をお過ごし下さい

今回は大型連休とはなりませんが、明日の祝日、週末からは4連休となり子どもたちも楽しみにしているようです。

学校においては、毎年のことながら一気に駆け抜けた感がある4月でしたが、ご家庭におかれましては、ゆっくりと過ごされ、連休後の週末に迫った運動会に向けて全員が一丸となって取り組めるよう、体調管理に留意いただきますようお願いします。

充実した連休をお過ごし下さい！



田平東小HPはこちらから→

